

高山寺復興支援募金集計のご報告

昨年9月4日、近畿地方で猛威を振るった台風21号は、文化財にも大きな被害をもたらしました。

京都・梅尾の高山寺も例外ではなく、仏像等の宝物や国宝・石水院は無事であったものの、樹齢100年以上の大きな木を含む200本以上の倒木、金堂・開山堂・仏足石の損壊、石垣や地盤の崩落等の甚大な被害を受けました。復旧工事は始まっていますが、山間に位置する同寺では、倒木の搬出にヘリコプターが必要となるなど、完全な復旧までには多くの困難と時間が予想されます。

同寺の貴重な文化財を未来に引き継いでいくため、特別展「明恵の夢と高山寺」(2019年3月21日～5月6日)の会場にも復興支援募金箱を設けさせていただきました。

お寄せいただいた募金の総額を以下にご報告させていただきます。

募金総額 1, 344, 924円

募金箱に集まった高山寺復興支援募金は高山寺へお渡ししました。
募金活動にあたり、多くの皆さまから心のこもったご協力をいただき、誠にありがとうございました。

2019年5月8日

中之島香雪美術館

Nakanoshima Kosetsu Museum of Art